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───────────────────────────────────────────────────────── 

○議長（稲葉昭宏君）  休憩前に引き続き、会議を開きます。 

                                                           （午後 １時５３分） 

───────────────────────────────────────────────────────── 

        ◎議案第２３号の上程、説明、質疑、討論、採決 

○議長（稲葉昭宏君） 日程第６、議案第23号 平成27年度松崎町営宿泊施設「伊豆まつざき

荘」事業会計予算についての件を議題といたします。 

   議案の朗読は省略して、提出者から提案理由の説明を求めます。 

○町長（齋藤文彦君） 議案第23号は、平成27年度松崎町営宿泊施設「伊豆まつざき荘」事業

会計予算についてであります。 

   詳細は担当課長をして説明します。 

          （企画観光課長  山本  公君 提案理由説明） 

○議長（稲葉昭宏君） 以上で提案理由の説明を終わります。 

   これより質疑に入ります。 

   質疑を許します。 

質疑はありませんか。 

もう一度お伺いします。質疑はありませんか。 

（発言する者なし） 

○議長（稲葉昭宏君）  質疑がないようでありますので、質疑を終結したいと思いますが、こ

れにご異議ありませんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（稲葉昭宏君） 異議なしと認めます。 

   よって、質疑を終結いたします。 

   これより討論に入ります。 

   まず、本案に対する反対討論の発言を許します。 

                   （「なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（稲葉昭宏君）  反対討論なしと認めます。 

    次に、本案に対する賛成討論の発言を許します。 

○１番（藤井 要君） 本案に賛成いたします。 

  世間では、国の方でも1300万人くらいの外国人の方が来ているということで、なかなかこ
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ちらの方までは来ていないのが現状であります。近くでは、河津もまた100万人くらいに復帰

するのではないかと今日の新聞等を見ても予想されるわけですけれども、なかなかまだ厳し

い状況がこちらは続いていると思います。 

  そういう中で、いろいろ温泉会計からの借入やそういうことをやりながら、なんとか黒字

にもっていこうという努力の跡も見えていると思います。中身を見ても従業員教育やそのよ

うな関係、徐々に浸透してきているのかなと思います。そういうことを今年度期待いたしま

して、本案に賛成いたします。 

○議長（稲葉昭宏君）  これをもって討論を終了します。 

   これより議案第23号 平成27年度松崎町営宿泊施設「伊豆まつざき荘」事業会計予算につ

いての件を挙手により採決します。 

   本案は原案のとおり決することに賛成の諸君の挙手を求めます。 

          （挙手全員） 

○議長（稲葉昭宏君） 挙手全員であります。 

   よって、本案は原案のとおり可決されました。 

──────────────────────────────────────────────────────── 

           

 


